



Pièces	Studio
Superficie	16 m²
Référence	11006
Prix	129 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

NICE HYPER-CENTRE Charmant studio rénové et calme Idéalement situé au cœur de Nice, ce superbe studio entièrement rénové avec goût allie le cachet de l'ancien au confort moderne. Situé en étage élevé d'un bel immeuble bourgeois parfaitement entretenu et sécurisé avec ascenseur, il offre un cadre de vie privilégié. La pièce principale, lumineuse et soigneusement agencée, optimise parfaitement l'espace. Elle se complète d'une cuisine moderne entièrement équipée ainsi que d'une salle de douche avec WC. Son emplacement est un véritable atout : proximité immédiate des commerces, du tramway et de ...

NICE HYPER-CENTRE Charming, renovated, and quiet studio apartment Ideally located in the heart of Nice, this superb studio apartment has been tastefully renovated, combining old-world charm with modern comfort. Located on a high floor of a beautiful, well-maintained and secure bourgeois building with an elevator, it offers a privileged living environment. The bright and carefully designed main room makes perfect use of the space. It is complemented by a fully equipped modern kitchen and a shower room with toilet. Its location is a real asset: close to shops, the tramway, and the SNCF train ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06300 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

